

Plus rien n'arrête Thibaut Humbert champion de France

DUATHLON Un deuxième titre pour Vitrolles sur longue distance cette fois-ci

Les week-ends se suivent et se ressemblent pour le Vitrolles Triathlon qui domine tout simplement la planète duathlon cette saison. Après le titre de champion de France course distance de Damien Derobert, c'est Thibaut Humbert, vainqueur du Grand Prix de D1 la semaine dernière, qui est devenu champion de France longue distance à Chaumont.

Deux champions de France de duathlon à Vitrolles, du jamais vu, ce qui fait bien sûr plus que plaisir au président Jean-Pierre Michel. "Je suis vraiment content pour lui et pour le club. C'est une saison en apothéose et je pense que ce n'est pas terminé car il a désormais les championnats du monde en Suisse, à Zofinger dans le viseur en septembre."

Thibaut Humbert a, en effet, coché ses deux dates sur son calendrier en début de saison. Il a déjà rempli brillamment la première partie de son contrat. Cycliste de formation, il a, à 37 ans une hygiène de vie parfaite et un mental d'acier. Il a préparé cette course avec minutie et presque écrit le scénario à l'avance. "On avait 15 km de course à pied pour démarrer. Comme je l'avais prévu, j'ai pris la tête d'un petit groupe de 6-7 coureurs, à mon rythme. Je ne voulais pas me retrouver seul trop tôt et je les ai un peu testé. Après une transition rapide, le premier tour de 35 km de vélo s'est fait plutôt lentement et com-



Vainqueur du 2^e GP de D1 le week-end dernier, Thibaut Humbert est devenu champion de France longue distance. / PHOTO DR

me je le pensais un très bon rouleur est revenu de l'arrière et a fait exploser le groupe. J'ai posé le vélo avec l'40" de retard sur lui mais je savais que c'était parfaitement jouable et que je pouvais le rejoindre sur les 11 derniers kilomètres." Aussitôt dit aussitôt fait, Thibaut Humbert se retrouve en tête de la course

après seulement quatre kilomètres, il gère alors la fin de course avec facilité mais très concentré. "Une défaillance est vite arrivée sur le longue distance. J'arrive avec deux minutes d'avance sur le champion de France en titre et champion d'Europe. J'ai ensuite eu le plaisir d'attendre mon copain du club Frédéric

TRIATHLON

Bon départ des équipes de D2

C'est à Jard-sur-mer qu'avait lieu la première manche de D2 de triathlon. Vitrolles présentait deux équipes, une masculine et une féminine, cette dernière venant d'accéder à cette division. Les deux formations vitrolloises terminent 7^e en Vendée sur les 14 engagées dans chaque catégorie. "Pour les garçons, c'est mieux que l'an dernier d'autant plus que Gérard Witz a dû déclarer forfait le matin même et a été remplacé par un moins de 23 ans. Pour les filles, pour une première, c'est pas mal du tout," annonce le président Jean-Pierre Michel. C'est Julie Arnaud qui a réussi la meilleure perf des filles avec une 11^e place alors que Julien Vlaemyck est 6^e juste devant Bruno Freudenreich 7^e.

Philippe qui fait une belle 6^e place, c'était vraiment très sympa. On enchaîne maintenant avec les grands prix et la préparation pour les championnats du monde mon autre objectif de la saison."

Méthodique et efficace!

Isabelle LIBERATO-ISNARD
iliberato@laprovence-presse.fr